

Abend des offenen Versuchsfeldes in Offenbach

Das Pflanzenbauteam Neustadt/Weinstraße des Dienstleistungszentrums Ländlicher Raum Rheinhessen-Nahe-Hunsrück lädt alle Interessenten ein zu einem Abend des offenen Versuchsfeldes am **Montag, den 17. Juni 2019 um 18.00 Uhr**. Die Versuchsfläche liegt westlich der Kreisstraße Offenbach-Herxheim (Koordinaten 49.172295, 8.186757)

Vorge stellt werden die Landessortenversuche Winterweizen, Winterhartweizen und Winterroggen sowie ein Versuch zum differenzierten Fungizideinsatz gegen Blattkrankheiten entsprechend Sortenanfälligkeiten. Außerdem sind ein Exaktversuch zum EULLa-Vertragsnaturschutzprogramm Lebensraum Acker und Demo-Parzellen mit einer Blühmischung zur Honigbrache mit unterschiedlichen Saatterminen zu besichtigen.

Vertreter der Züchterhäuser werden ebenfalls an dieser Veranstaltung teilnehmen. Nach der Vorstellung und Besichtigung der Versuche besteht Gelegenheit, das Gesehene und weitere Fragen rund um den Ackerbau zu diskutieren.